

CONOCIMIENTO ESPIRITUAL

El Conocimiento de la Realidad Espiritual es la íntima conexión de los seres con la Divinidad sin mediar forma o persona alguna. Cuando llegamos a un grupo de los muchos que hay en el mundo para acceder al Conocimiento de la Realidad Espiritual, lo hacemos por diferentes motivos personales, pero en realidad esos motivos constituyen la manifestación humana de un llamado Espiritual, que, la humanidad en su conjunto está recibiendo desde siempre y que se expresa de la manera que a cada ser le resuena en sí mismo. En este documento queremos hacer una descripción de lo que entendemos como el Aspecto Espiritual en la versión que nos dejó Madú Jess para ser difundido al mayor número de personas posible y por todos los medios posibles, sin distinción de ninguna índole.

A través del Conocimiento de la Realidad Espiritual podremos percibir que:

Estamos rodeados e Inter penetrados por Energías y Vibraciones que no percibimos físicamente pero que son la Esencia de todo lo que sí podemos percibir. Todas esas Energías fluyen y descienden desde un Foco de Emanación que a su misma vez se encuentra alimentado de otros Focos que Emanan Energías y Vibraciones y si seguimos ascensionalmente esas Fuentes de Emanación, llegamos a la Fuente primogénita de todo lo que existe que es la Divinidad.

Todo lo que percibimos físicamente es una Manifestación de esas Energías en estado material y esas mismas Energías son lo que comúnmente se llama Aspecto Espiritual. Esas Energías provienen de la Divinidad a Través de un punto en la misma que se denomina Núcleo Crístico Directo y descienden a través de una Sucesión descendente de Niveles diferentes de Existencia, comúnmente llamados planos, que tienen constituciones de diferente Calidad o Sutileza y en cada uno de esos planos, hay Vida Experimentando. Lo que comúnmente se llama Evolución es el Ascenso en Experiencia en esos Niveles de Vida-Energía de los que, a su vez se desciende hasta llegar aquí en un proceso que se denomina Involución. Entonces podemos afirmar que somos Creados por la Divinidad y luego Involucionamos para luego Evolucionar y retornar a la Divinidad en el punto Cristo antes mencionado.

Esos Niveles de la Existencia o Planos de Energía constituyen una Unidad que en nuestra bibliografía denominamos "Todo Experiencial", porque Es aquello que requiere la Vida Creada para Involucionar-Evolucionar y Reintegrarse a la Vida verdadera en el punto Cristo como Chispa Crística, Elemento Actuante en Acción-Amor Universal. La Divinidad Es un Todo Unificado en Vibración Divina que se Manifiesta en diferentes Aspectos de una misma Vibración Única, que tiene Focos desde los cuales fluye la Creación y todo lo que la misma requiere para Evolucionar

y que se Manifiesta en los Niveles de Existencia o Planos del “Todo Experiencial” antes mencionados.

Podemos describir al “Todo Experiencial” como una sucesión de Niveles Energéticos que fluyen de la Unidad-Dios, sin dejar de estar en Dios y que, se diversifican en su constitución y al llegar a un punto máximo de diversificación, volver a unificarse en su constitución Energética. A su vez esos Planos, se manifiestan descendentemente de manera gradual, con menor Potencial de su Energía constitutiva o lo que equivale decir con mayor densidad, hasta llegar a un punto máximo de diversidad y densidad que, es el punto en que se encuentra nuestro planeta, vale decir nuestro Nivel de la Existencia o Plano físico-material, tal como conocemos a nuestro entorno cósmico.

Lo mencionado significa que, en nuestra Evolución Futura, tanto el planeta como la Humanidad, irán ascendiendo de Nivel de Energía, habitando Planos más Unificados o menos diversos en su constitución y con mayor Potencial, lo que equivale a decir más Espirituales, más sutiles o menos materiales, tal como es descrito por numerosas Filosofías y Ramas del Conocimiento que, en diferentes palabras describen este mismo concepto.

El Universo está regido por Leyes, las Leyes Universales son un Aspecto de la Divinidad anterior a la Creación, la Ley Madre en el Universo es la Ley del Amor, porque la Divinidad Es Amor Divino Universal Manifestado. Por esas mismas Leyes está Regida la Vida en todo el Universo y nuestra transición planetaria antes anunciada, responde a esas mismas Leyes y determina condiciones de adecuación a las mismas, para todos los habitantes del planeta que, por libre albedrío podemos cumplirlas o no, pero ello determina si daremos el Salto Evolutivo que nos corresponde por Ley o nos quedaremos en este mismo punto en otro planeta similar al nuestro, realidad esta que significaría un retraso y un dolor espiritual intenso.

El Conocimiento de la Realidad Espiritual es la profundización y aplicación de las Enseñanzas relativas a todo lo antes mencionado, implica el Conocimiento de las Leyes Universales, de los Aspectos Espirituales, Cósmicos, Universales, Crísticos y Divinos. El Conocimiento nos Guía en como adecuar nuestra existencia a lo que en todos los Puntos del Universo, vale decir en todos los Niveles de la Existencia o Planos, realizan para Evolucionar en Armonía Unificadora que, es expresión de la Fraternidad Universal con Esencia en el Amor Divino Universal que, es la Energía Esencial de todo el Universo.

La explicación aquí expuesta es muy general y poco profunda, pero describe de manera global aquello que podrá encontrarse en nuestros medios de difusión, intenta que quienes sintieron ese llamado Espiritual comprendan que, el mismo no es una casualidad, ni un evento humano común, es una Realidad Trascendente que llegó a sus vidas desde Esferas Espirituales del existir que Guían a la humanidad en este tránsito de Evolución, brindando Conocimiento a través de

miles de Fuentes, Religiones y Corrientes Filosóficas que, en formas diferentes, manifiestan la Verdad Universal Esencial que irradia la Divinidad hacia todo el Universo.

Martha, hija y discípula de Madú Jess, compartía con quienes comenzaban a recibir Conocimiento Espiritual y accedían a su estudio y profundización, estas letras de Madú Jess que estamos compartiendo con ustedes a continuación:

“Cuando se dan los primeros pasos en el Camino Espiritual vemos todos los aspectos que en nuestra vida comienzan a adquirir otra significación, porque el hecho de poseer el Conocimiento de lo que significa nuestra propia Vida y de lo que significa la vida a nuestro alrededor, abren para nosotros nuevos panoramas.”

“Quienes viven reducidos al materialismo, reducidos únicamente a sus ambiciones o egoísmos y sólo creen en aquello que le informan sus sentidos físicos, al encontrarse en la necesidad de atravesar aspectos dolorosos en su vida humana o padecer la frustración de sus proyectos, no tienen recursos emocionales, intelectuales, ni mucho menos Espirituales que le permitan superar esas circunstancias, entrando muchas veces en desesperación y perdiendo el sentido que creían tener de su propia vida.”

“Mediante el Conocimiento de la Realidad de la Vida que vayamos adquiriendo nos preparamos, gracias a la comprensión de las Leyes Divinas que la Rigen, para extraer de cualquier experiencia que nos corresponda vivir, la Sabiduría que necesita nuestro Espíritu para Evolucionar y Progresar en la Vida Eterna.”